
 

 

Weekly Report  
 ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第 2100 例会 

     2022 年 ７月 11(月) 第 2 回       

●司  会 ＳＡＡ 串田 正克 君 

●斉 唱   「それでこそロータリー」 

●例会行事 新年度事業計画発表 

●ゲスト 春日井ロータリークラブ 

  会長 加藤 宗生 君  

幹事 下田 育雄 君 

名古屋城北ロータリークラブ 

会長 長谷川 幸正 君 

幹事 冨田 友照 君 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 山内 佳紀 君 

皆さんこんにちは 今日は春日井ロータリークラブ加

藤会長、下田幹事様 名古屋城北ロータリークラブ長

谷川会長、冨田幹事様、ようこそおいでくださいました。

よろしくお願いいたします。 

 

さて今日の記念日を調べてみますと 1987 年の 7 月

11 日に地球の人口が５０億人をこえたことから

1989 年に「世界人口デー」として記念日に制定され

ています。ちなみに現在の人口は今朝、インターネット

で調べましたら、79 億 1,771 万人となっておりまし

た。世界の人口は、1 分に 156 人、1 日で 22 万人、

1 年で 8 千万人が増えているそうです。（世銀、国連、

米国政調査局等から推計） 

このほか日本では「職業教育の日」１９７５年のこの日、

学校教育法の改正により専修学校の制度が定められた

とあります。このほか、１８９３年に制定された真珠記

念日やアルカリイオン水の日（語呂合わせ：0711 で

おなかにいい）があります。 

もうひとつ、これは英語読みすればわかりますが、「セ

ブンイレブン・ジャパン」がセブン・イレブンの日を制

定しております。 

さて今日は報告事項が２つあります。先週の７日（木）

に豊山町で「社会を明るくする運動」に今日ここにおら

れる名古屋城北の長谷川会長と一緒に参加してまいり

ました。 

今回で７２回目ということですが、近くの商業施設エ

アポートウオークで保護司の方々とロータリークラブ

で寄贈したバンドエイドとタオルを配付しながら啓蒙

活動を行ってきました。当クラブからは入谷幹事・田邊

前会長、公共イメージ委員会から前田君が参加してお

ります。 

次に先週の８日（金）には金井クラブ強化戦略委員長と

私で「クラブ活性化セミナー」 

に参加して参りました。前半は篭橋ガバナーの卓話、後

半はワークショップということで、84 クラブがいくつ

かのグループにわかれてのグループディスカッション

形式で行われました。 

篭橋ガバナーのお話は会長エレクト研修でも聞いてお

りますが、RI の基本方針である D.E.I をクラブ活性化

に生かすということで、講演されました。 

今回、RI 会長が女性であることもあって、このような

方針が示されたかと思います。 

D はﾀﾞｲﾊﾞｰｼﾃｨｰ(多様性)の D、E は Equity（公平性）

の E、I は Inclusion(開放性)の I ということです。英語

の頭文字を取っても、日本人にはなかなか馴染みにく

いかと思いますが、この方針に従ってロータリー活動

を実施していきたいと思います。 



後半のグループディスカッションでは各クラブとクラ

ブ会員構成（女性比率・年齢構成）、地区補助金・グロ

ーバル補助金の実施予定、今年度の会員増強策・退会防

止策等について発表が行われました。他のクラブでは

女性不在やなかなか若い方の入会がむずかしく高齢化

しているクラブもよくありますが、クラブ活性化にあ

たってはクラブ単独で行動するだけでなく、地区でま

とまって動いてはどうかという提案もありました。 

会員増強策では後継者の方の勧誘や、趣味の会でクラ

ブ会員以外の一般の方々を誘って勧誘する等で、ある

クラブでは数人が会員になったと報告されていました

が、今後の会員増強にも参考にしたいと思っています。 

 

春日井ロータリークラブ 加藤 宗生 会長 

 
春日井ロータリークラブ 下田 育雄 幹事 

 
名古屋城北ロータリークラブ 長谷川 幸正 会長

 
名古屋城北ロータリークラブ 冨田 友照 幹事 

        委 員 会 報 告           

●出席報告 （大野 和宏 君） 

本日の例会 

会員数 ４６ 出席率 90.00％ 

出 出席義務者 23 欠 

席 

者 

出席義務者 4 

席 出席免除者 13 出席免除者 6 

者 出席者計 36 欠席者計 10 

      

●ニコニコボックス報告（松井 ゆか 君） 

本日はありがとうございます。 

よろしくお願いいたします。 

春日井ＲＣ会長 加藤 宗生 君 

春日井ＲＣ幹事 下田 育雄 君 

 

本日はお世話になります。よろしくお願いいたします。 

名古屋城北ＲＣ会長 長谷川 幸正 君 

名古屋城北ＲＣ幹事  冨田 友照 君 

 

春日井ＲＣ，加藤会長、下田幹事 

名古屋城北ＲＣ、長谷川会長、富田幹事ようこそ！ 

今日はよろしくお願いいたします。 

山内 佳紀 君 



春日井ＲＣ，加藤宗生会長、下田育雄幹事 

名古屋城北ＲＣ、長谷川幸正会長、富田友照幹事を 

お迎えして！ 

入谷 宏典 君 

新企画【協力賞】を目指して！！ 

     武田 英昭 君 

春日井ロータリークラブと名古屋城北ロータリークラブの

各会長幹事をお迎えして。 

串田 正克 君 

春日井ＲＣ 加藤会長、下田幹事、名古屋城北ＲＣ 長谷川

会長、冨田幹事ようこそお越しくださいました。 

楽しんでください。 

     稲熊 正徳 君 

春日井ＲＣ、名古屋城北ＲＣの会長幹事様ようこそ 

お越しくださいました。 

     川口 直也 君 

先週に忘れた傘を取って置いてくれました。 

い～いクラブです！！ 

     太田 哲郎 君 

今日も元気に参りましょう。 

     杉本 敦永 君 

今年度もよろしくお願いいたします。 

     田中 秀典 君 

今日も元気で！   

伊藤 康司 君 中島 俊朗 君 國田 武二郎君 

真城 壮司 君 北園 守生 君 安江 寛二 君 

三治  明 君 松井 ゆか 君 暮沼 勇二郎君 

原田 好展 君 高山 光雄 君 前田 幹太 君 

山北 秀和 君 阿萬 裕子 君 安川 正勝 君 

稲吉 將秀 君 波多野 真 君 大野 和宏 君 

照井 通夫 君 内海 辰巳 君 石川 良治 君 

市川 孝  君 田邊 雅彦 君  

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力 ３６名   ５７,000 円  

本年度の協力累計           135,000 円  

 
親睦活動委員会 内海 辰巳 委員長 

 

ＳＡＡ委員会 串田 正克 委員長 

 

社会奉仕委員会 稲吉 將秀 委員長 

 

青少年奉仕委員会 安江 寛二 委員長 

 
 
 
 
 



 

 
職業奉仕委員会 北園 守生 委員長 

 

国際奉仕委員会 真城 壮司 委員長 

 
ロータリー財団・米山奨学委員会 高山 光雄 委員長 

 

   於：2022 年 7 月７日（木） 

エアポートウォーク名古屋 

 

 


